
令和４年第４回鶴田町議会定例会一般質問通告一覧

（令和４年１２月１日正午〆切り）

順位 質問者 質問事項 質問の要旨 答弁

１ ５番 農作物の盗難対策 今年も農作物の盗難被害に遭われている 町長

小関 優 について 農家の方々がおります。手塩にかけて育て

てきた農作物が収穫間際で盗まれる。毎年

繰り返されているとてもひどいことです。

日中の農作業で疲れているにも関わらず、

寝ずの番をしてみたり、様々な対策を講じ

ても一農家では限界があり、なかなか成果

が上がらないようです。そして、被害に遭

われても泣き寝入りしている農家の方もい

ると伺っています。盗難被害を減らすため

に、次のことをしてはいかがでしょうか。

①専門家による盗難防止策の指導、盗難防

止機器の紹介。

②町で盗難防止機器を数組購入し、被害農

家へ貸出し、効果の検証。

③効果があれば、貸出機器を増やす、また

は購入者に購入金額を補助する。

水害被災者に対す 「８月の水害に見舞われた方々に使って 町長

る追加支援につい ください。」と町に災害支援金が届いてお

て ります。８月末の時点では分からなかった、

米やぶどう等農作物の減収被害が明らかに

なりました。追加支援する必要があると思

いますがいかがでしょうか。

タブレットを活用 タブレットを活用し、ひとりひとりの習 教育長

した学習について 熟度に合わせた学習（理解度が高ければど

んどん先取学習ができる。逆にやり直した

い場合は遡って学習をし直す。）を行うこ

とで、学習意欲が高まり、成績が伸びてい

るという事例を伺っています。鶴田町でも



タブレットを活用したそのような取り組み

は行われているのでしょうか。

２ １番 町長の給料減額に ８月の町長選挙の時に街頭演説で、給料 町長

澁谷 秀明 ついて の月額２０％減額をしますと言っておられ

たと記憶しております。

その後、８月に開催された臨時会におい

て減額条例案が否決されてから約４ヶ月に

なりますが、未だに代替案が提案されてい

ないことについて、町長の考えを伺いたい

と思います。

旧富士見小学校跡 旧富士見小学校土地建物売買契約につい 町長

地売却について て６月１４日に住民説明会が行われまし

た。

それ以降のこの事案についての経緯を町

民の皆さんにお知らせしてはいかがです

か。

３ ８番 組織機構改革につ 時流に合った組織に改革し、多様化して 町長

加賀谷 忠榮 いて いる町民の行政需要に対応すべきではない

か。

各課の職務につい 時流に合わせた職務に再編し、現在と未 町長

て 来、守りと攻めを明確にするべきではない

か。


